Las nadadoras grupistas toman Sabadell

NATACIÓN

Una decena de nadadoras del Grupo Covadonga participan en el Nacional infantil que se celebra en tierras catalanas hasta el jueves

:: ÁNGELA S. CIFUENTES

GLIÓN. Las nadadoras del Grupo Covadonga que participan en el XXXVII Campeonato de España infantil de natación, que se disputa estos días en Sabadell, hasta el próximo jueves, ya saben lo que es participar en una prueba de estás características, ya que en 2014 también representaron a la entidad polideportiva en esa misma prueba.

Las expectativas de la entidad deportiva gijonesa no son malas, aunque es muy alto el nivel que se deja ver en este tipo de competiciones, en las que participan las mejoras a nivel nacional. «Estamos muy contentos con el trabajo de nuestras nadadoras y de haber llegado hasta aquí y poder participar en el Nacional, aunque el nivel es muy alto y son muchas las participantes», apunta Pablo Álvarez, responsable de la sec-ción de natación del Grupo Covadon-

Esta prueba, el Campeonato de

España infantil, cierra el calendario de la natación a nivel nacional. «Esta es la última competición. El mes de agosto suele ser tiempo de descan-so para los nadadores. En septiembre se retoman los entrenamientos y comienzan a prepararse las prue-bas de cara a la temporada 2015-

2016», comenta Pablo Álvarez. Ha sido muy duro el trabajo de las nadadoras infantiles del Grupo Covadonga a lo largo de toda la tempo-rada. «Once meses de intenso entrenamiento, 400 sesiones de agua, 144 de seco, 3.200 kilómetros nada-dos...», enumera Pablo, quien espera que las grupistas cierren la temporada con un buen resultado en el Nacional.

El objetivo de la sección es formar a futuras promesas de la nata-ción desde la base. «Cuando acuden a este tipo de pruebas, queremos que mejoren sus marcas y que co-jan experiencia», argumenta el responsable de la sección. El equipo que compite en Saba

dell es un grupo bastante homogé neo. Todas las niñas ya han acudido a campeonatos nacionales y suelen quedar clasificadas en la mitad de la tabla hacia arriba. El equipo que va a representar al Grupo Covadonga en Sabadell esta formado por Celia Morán, que nadará 50, 100, 200, 400, 800, 4x200 y 4x100 libre y 4x100 estilos; Ana Álvarez, que participa-



Las nadadoras infantiles que representarán al Grupo en el Nacional de Sabadell:: R. G. C. C.

rá en 200 mariposa, 4x100 y 4x200 libre y 4x100 esrilos; Carla Toledo, que tomani parte en el 200 maripo-200, 4x100 y 4x200 libre y 4x100 estilos; Paula Medio, que disputará 200, 400, 800, 4x100 y 4x200 libre; Carlota Álvarez, que se medirá en 200 y 800 libre; Lorena Álvarez, que tiene minima en 400 libre; Maria Alzaga, que saldrá en las pruebas de braza, 100 y 200 metros; Marta del Castro, que se tirará en 200 espalda y Alexandra Díaz, que competirá en 100 y 200 braza, 200, 400 y 4x100

Sin duda, una representación con una buena trayectoria deportiva que demostrará el nível de las nadadoras con las que cuenta el Grupo Covadonga.



Los tenistas del Grupo Covadonga que participan en el Torneo Acampada, en Torrelavega. :: a. c. c.

34 jóvenes tenistas del Grupo disputan el Torneo Acampada

GIJÓN. Son, en total, 34 los jóvenes jugadores y jugadoras del Gru-po Covadonga que participan esta semana Torneo Acampada de tenis, en Torrelavega, para categoría de pe-queños. De nuevo, un año más, las instalaciones cántabras del Círculo de Recreo acogen esta competición. Los técnicos grupistas que se desplazaron con los tenistas son Rafa Sorren y Nico. La expedición, en Torrelavega desde el pasado sábado, regresarà una vez que finalice el toreo, el próximo jueves.

Este evento destaca, sobre todo,

porque además de favorecer la práctica del tenis, también permite realizar otras actividades a los más pequeños. Las instalaciones cantabras disponen de zona de acampada, piscinas, pistas de padel y campo de furbol, entre otras diversas infraes-

Además, para muchos de estos jóvenes, supone la primera vez que pasan varios días fuera de sus casas, por lo que se trara de una enriqueedora experiencia, además de estrechar lazos de amistad.



La Ría de Villaviciosa prepara las palas

PIRAGÜISMO

:: D. B. S. El piragüismo será pro-tagonista en Villaviciosa, con la disputa, el próximo domingo, de la IX Regata Internacional Ría de Villaviciosa en El Puntal. La prueba, que organizan el club Piragüismo

El Grupo busca a su atleta más completo

PRUEBA POLIDEPORTIVA

:: D. B. S. El Grupo Covadonga organizará, para el próximo 5 de sep-tiembre, la XIV edición del trofeo al deportista más completo. Una prueba polideportiva que engloba varias modalidades y en la que pueden participar los integrantes de sus diferentes secciones deportivas. El plazo de inscripciones se abre el próximo lunes.

Maliayo y la Federación Asturiana, forma parte de la Semana Internacional de Piragüismo de Asturias, junto con el Descenso In-ternacional del Sella y la Regata K4 de Ribadesella. Desde la organización se espera contar con la presencia de las mejores embarcaciones del Descenso así como de otros importantes palistas del panorama nacional e internacional.

Notables resultados en las regatas Minisella y Bitácora Avilés

PIRAGÜISMO

:: D. B. S. El Grupo Covadonga cosechó notables resultados en las regatas disputadas el pasado fin de semana. La entidad polideportiva se proclamó campeona por equi-pos tanto en el Minisella como en la Bitácora Avilés. Además sumó nueve primeros puestos, siete se-gundos y cuatro terceros en ellas.